

Wechsel in der Geschäftsstelle Mutterstadt

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde stellte Gebietsdirektor Peter Kleinschroth die neue Geschäftsstellenleiterin Gabriela Hetterich der Öffentlichkeit vor. Sie tritt die Nachfolge von Erich Track an, der eine neue herausfordernde Aufgabe bei der Kreissparkasse Rhein-Pfalz übernommen hat. Gabriela Hetterich, die bereits 1990 die Ausbildung bei der damaligen Kreissparkasse Ludwigshafen a. Rh. begann, kann auf eine langjährige Berufserfahrung zurück blicken. Nach mehrjähriger Tätigkeit als Kundenberaterin in verschiedenen Geschäftsstellen war sie zuletzt als Geschäftsstellenleiterin bei der Geschäftsstelle in Hochdorf-Assenheim für alle Anlage- und Kreditwünsche der Geschäfts- und Privatkunden zuständig. Außer dem Abschluss zur Sparkassenfachwirtin hat sich Frau Hetterich neben weiteren Seminaren innerhalb eines betriebswirtschaftlichen Studiums fortgebildet.

(Amtsblattbericht vom 04.05.2006)

(Bild: Deffner)